



校訓：自主独往の精神

他人に頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUO

[compass]



発行日：2020.07.28(火)

「自分自身の取り組みを振り返って見直しをするとてもよい機会」

高校入学後はじめての定期試験が終わり、「定期試験の個票」が配付されたことと思います。結果はどうだったでしょうか。クラス順位が気になるところですが、点数や順位よりも「試験のやり直しに取り組んでいるか」「点数や平均点と比較した自分に満足していないか」「試験時間いっぱいまで考え、最善を尽くしたか」「試験前の学習は十分であったか」「授業中の取り組みや態度は良好であったか」など、自分自身を振り返って見直しをするとてもよい機会です。今年度は1学期の終業式の翌日以降も授業が続きます。暑い日が続きますが、体調管理に気を付けながら学習を進めていきましょう。では、なぜ学習をするのでしょうか。人の考えはそれぞれで、この問いの答えも人それぞれでよいと思います。自問自答しながら周りの考えや意見を取り入れ、自分なりの答えを見つけたり考え方を身につけてみてください。 **学年主任**



【保護者宛文書一覧】

【すぐメール配信履歴一覧】

学校ホームページのトップにある生徒・保護者専用ページで確認できます。

【限定公開教材について】

学校ホームページの「キャリア・進路教育」→「限定公開教材」からいつでも学習ができます。また、7月28日終業式の校長式辞も視聴できますので、ぜひご視聴ください。

【校長ダイアリー】

学校ホームページの「学校案内」→「校長挨拶」から校長ダイアリーが閲覧できます。校長ダイアリーの中には「伝えたいこと」と題した校長先生からのメッセージもあります。

【防災・危機管理】

9月1日(火)は「防災の日」です。常日頃から各々の災害時の対応について、家族で話し合っておきましょう。また、任意ではありますが、防災頭巾等(頭部を保護できるもの)の用意も、積極的にお願いします。準備が出来次第持参してください。

< コース選択について >

保護者の皆様、三者面談ありがとうございました。生徒たちの家庭での様子や学校生活における情報交換ができ、これからの成長に期待したいところです。さて、コース選択の状況についてですが、残り数名の三者面談がこれからではありますが、暫定的には右表のようなコース別の人数となる見込みです(コースの変更はできません)。火曜日の3～5限にある学校設定科目「コース基礎」では、これまですべてのコースの体験や授業があったわけですが、8月18日(火)の授業から火曜日の3～5限に限りコース別の授業となります。クラスメイトとの関わりの他にコース別の授業で知り合う仲間も増えてくることでしょう。お互いが相手のよいところを引き出し、切磋琢磨しながら互いに向上心をもって成長できる関係を築いてください。自分で決めたコースに自信と誇りをもって、新たな才能を発見してその才能を社会に活かすためにどんなことができるか、どんな準備が必要か考えてみましょう。“人を応援し、人から応援してもらえる人”になろう。

アドバンス	33名
医療・福祉	81名
工芸デザイン	38名
情報ビジネス	69名
生活文化	31名

< 自分から動いて情報を得る >

例年であれば、「夏休みはオープンキャンパスや普段できない体験をしましょう」と呼びかけるところですが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響により、オープンキャンパスへの直接的な参加が難しくなっています。そのような状況下でも、WEB上でのオープンキャンパスを開催予定としている大学があったり、今後の進路選択の参考になるサービスがオンライン上で無料提供されていたりします。それらを有効活用するためには、自分から動いて情報を得ることが重要になってきます。待っているだけでは何もやってきません。

< 学習面と生活面 >

「生活の3点(起床・夕食・就寝)」と「学習開始時間」を固定して、規則正しい生活を心がけましょう。問題演習には時間がかかるものです。まとまった時間をつくり、じっくりと取り組んでみましょう。そうすることで、わからない問題に対して粘り強く取り組む力を伸ばせます。高校生ともなれば自己責任、セルフコントロールが求められ、学習面と生活面ともにこの夏休みの過ごし方で休み明けの自分自身が決まると言っても過言ではありません。自分を律して有意義な時間を過ごしてください。